

Universitas Negeri Makassar atau UNM adalah Perguruan Tinggi Negeri di Makassar, Sulawesi Selatan, Indonesia, yang berdiri pada 1 Agustus 1961. Rektor saat ini adalah Prof. Dr. H. Karta Jayadi., M.Sn

Sejarah

Universitas Negeri Makassar didirikan pada 1 Agustus 1961. Sejak universitas ini didirikan, perguruan tinggi yang kini bernama Universitas Negeri Makassar (UNM) telah mengalami pergantian nama sebanyak empat kali. Ketika pemerintah mengambil kebijakan memadukan kursus-kursus BI/BII ke dalam universitas, di Makassar dibentuk Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) sebagai wujud pemaduan BI Bahasa Indonesia, Ilmu Pasti, dan BI Swasta bersubsidi lainnya. FKIP dibentuk berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan Tinggi dan Ilmu Pengetahuan (PTIP) Nomor 30 tahun 1962, dan berlaku surut dihitung mulai 1 Agustus 1961, serta menjadi salah satu fakultas dalam lingkungan Universitas Hasanuddin (Unhas).

Kedudukannya sebagai fakultas dalam lingkungan Unhas berlangsung hingga 14 Januari 1964, karena dengan Surat Keputusan Presiden Nomor 1 Tahun 1964 tanggal 5 Januari 1964, FKIP diubah menjadi Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP). Berdasarkan Surat Keputusan Menteri PTIP Nomor 154 Tahun 1964, FKIP Unhas di Makassar dinyatakan menjadi IKIP Yogyakarta cabang Makassar terhitung mulai 1 September 1964. Selama berkedudukan sebagai IKIP Cabang, IKIP Makassar dipimpin oleh seorang Dekan koordinator. Status sebagai IKIP Yogyakarta Cabang Makassar berlangsung sampai dengan dikeluarkannya Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 272 Tahun 1965 yang mengesahkan berdirinya IKIP Makassar yang berdiri sendiri. Keputusan Presiden ini mulai berlaku surut terhitung mulai 5 Januari 1965.

Sejak 5 Januari 1965, IKIP Makassar telah mengalami berkali-kali perubahan nama yang sejalan dengan perubahan nama kota tempat kedudukan IKIP. Nama IKIP Makassar berubah menjadi IKIP Ujung Pandang ketika nama kota Makassar berubah menjadi kota Ujung Pandang pada 1971, dan ketika nama Makassar kembali lagi pada 1999, nama Ujung Pandang yang melekat pada institut ini pun turut pula berubah menjadi IKIP Makassar. Setelah dikonversi ke universitas berdasarkan SK Presiden Republik Indonesia No. 93 Tahun 1999 tanggal 4 Agustus, nama institut ini berubah menjadi Universitas Negeri Makassar (UNM).

Saat ini UNM secara institusi berakreditasi A BAN-PT dan berstatus Perguruan Tinggi Negeri Badan Layanan Umum (PTN-BLU).